



SEBASTIAN BELTRAN GAETE / AGENCIUNO

MARCEL DIJO QUE LA CIFRA "NO ES ENTERAMENTE ATRIBUIBLE AL AZAR".

Déficit: Marcel reconoce un "incumplimiento importante"

CRÍTICAS. *Ministro será citado a comisión y respaldó a Javiera Martínez.*

El ministro de Hacienda, Mario Marcel, admitió la gravedad del incumplimiento de la meta fiscal de 2024 programada por la Dirección de Presupuesto. "No lo vamos a minimizar", dijo.

En un informe la Dipres dio a conocer que el déficit fiscal del año pasado fue de US\$9.412 millones, lo que es equivalente a un 2,9% del PIB, un punto por sobre la proyectada por el Gobierno.

Ante ello Marcel dijo que "tenemos una diferencia y un incumplimiento que es importante y que no lo vamos a minimizar, porque involucra una diferencia del orden de un punto del producto respecto de las metas que se habían fijado para el año".

A ello agregó que "esta es una diferencia que es relevante, que no es enteramente atribuible al azar; y que en conse-

cuencia tiene que explicarse dando cuenta de todas las variables que llevaron a ese resultado, para evitar que se repita en el futuro".

Las críticas apuntan a la directora de Presupuestos, Javiera Martínez. El diputado RN Miguel Mellado pidió "que alguien pague el costo de este error tan garrafal", demandando la salida de Martínez "por el mal manejo".

El exministro de Hacienda, Ignacio Briones (Evo), dijo que en septiembre lo visualizaban ante "una sobreestimación de ingresos", confiándose en que "iban a aparecer".

Marcel respaldó a Martínez y aseguró que "se ha dedicado todo el año a tratar de recuperar y revertir ese efecto". Además, ayer se dio a conocer que la comisión de Hacienda de la Cámara citará al ministro por esta situación.